

Ayer, en el Hipódromo

Frascati (Belmonte), del conde de la Cimera, gana el Derby de San Sebastián

Resultados y comentarios a la reunión de ayer. La reunión extraordinaria de mañana

No pudo ser más halagüeño el resultado de la jornada del Derby. Con un programa de interés, aunque sin llegar desde luego al de la reunión de mañana, el Hipódromo se vió concurriridísimo, preparándose dignamente para las próximas sensacionales jornadas que nos aguardan.

UN DERBY MAS PARA LA CUADRA CIMERA

El Derby de San Sebastián no tuvo historia. Después de lo que dijimos a raíz del Premio del Príncipe de Asturias, se comprende que

"Pomposa" se defendió aceptablemente contra la coalición de Cimera, clasificándose en tercer lugar.

LA PRUEBA DE POTROS

La cuadra Cimera, que tiene todo su contingente en forma espléndida, volvió a triunfar en la carrera de dos años, con "Lydia", que aprovechando su buena salida y su velocidad inicial, se destacó lo suficiente para no poder ser inquietada.

Roby terminó muy fuerte, dando

layos, hicieron el vacío, y fueron pocos los que afrontaron la lucha.

Como era lógico, Casanova ganó, sin necesidad de emplearse, delante de un Pavien, que vino demasiado tarde, y de Blue Eyes que corrió admirablemente con sus 61 kilos.

Y nada más de interés, dió esta cuarta reunión.

OUTSIDER

RESULTADOS TECNICOS

Carrera Militar. — Vallas - handicap: 1.500 pts. 3.200 ms.

1. Yamile III, 73, por Larrikin y



PREMIO SOUVENIR D'EXIL. - LY DIA (JIMENEZ) BATE A ROBY Y LADY PONDOLAND Photo Carte.

no la tenga. Hoy por hoy estas grandes pruebas para nacionales están a merced de la cuadra del conde de la Cimera, el primer criador nacional.

Ayer sus caballos no tuvieron lucha, por lo que la carrera no se presta a comentarios. Únicamente señalaremos la estupenda forma de Montecasino, que tuvo que hacer verdaderos esfuerzos para dejarse pasar en el mismo porte por su compañero de cuadra, Frascati.

La cuadra Cimera parece formidablemente armada para la Copa de S. M. el Rey.

la sensación de ser el ganador sobre una distancia más larga.

Lady Pondoland y Taky repitieron exactamente su performance del premio Lore Toki, en la que terminaban, como hoy, tercera y cuarta, detrás de La Moskora (compañera de Lydia) y de Roby (compañero de Roby).

UN HANDICAP FRUSTRADO

El handicap Premio Albano, que con sus 19 inscripciones pudo ser la carrera de la tarde, quedó decapitado con la participación de Casanova que llevaba un peso favorable. Los 56 kilos del caballo de Ve-

Gaud, del marqués de la Vega Boecillo. (Propietario).

2. Mandarina, 63, de Lanceros de la Reina. (García Ciudad).

Dist.: 2 c.

Tiempo: 3 m. 58 s. 2/5.

Ganador: 8'50 pesetas

La yegua ganadora es entrenada por su propietario.

Premio Antúnez. — De venta 2.000 pesetas. — 2.000 metros

1. Lasarte, 58, por Choix de Roi y La Belle Munibe, del conde de la Dehesa de Velayos. (Romera).

2. Epinard, 62, del conde de Torre Arias. (C. Díez).

3. Port au Prince, del marqués de Valderas. (Perelli).

4. Don Aquí, 54, de N. Fernández Cuesta. (Sánchez).

N. c.: Diaoul, 57. (Chavarrias).

Dist.: 3/4 c. — 1 1/2 c. — 4 c.

Tiempo: 2 m. 11 s. 2/5.

Ganador: 21 pesetas. Coloc.: 9'50 y 14 pesetas.

El caballo ganador es entrenado por F. Cadenas y fué retirado después de su victoria, falto de comprador.

Premio Souvenir d'Exil. — 3.000 pesetas. — 800 metros

1. Lydia, 51, por Larrikin y Mauritania, del conde de la Cimera. (Jiménez).

2. Roby, 58, del marqués de Valderas. (Perelli).

3. Lady Pondoland, 54, de las señoritas de Carrion. (Romera).

4. Taky, 54, de Macorra-Cavanillas. (Chavarrias).

N. c.: Fleur de Pecher, 58. (C. Díez)

Poker, 56. (Sánchez); Veloz, 53. (Leforestier).

Dist.: 1 c — 1/2 c — cuello.

Tiempo: 59 s. 2/5.

Ganador: 11 pesetas. Coloc.: 7'50 y 11 pesetas.

La yegua ganadora es entrenada por G. Flatman.

Derby de San Sebastián. — 15.000 pesetas. — 2.400 metros

1. Frascati, 58, por Larrikin y Soubrette II, del conde de la Cimera. (Belmonte).

2. Montecasino, 58 del conde de la Cimera. (Jiménez).

3. Pomposa, 56, de la Yeguada Figueroa. (Romera).

4. Capri, del conde de la Cimera. (Lewis).

N. c.: Nora, 56. (Sánchez).

Dist.: cuello — 5 c — 4 c.

Tiempo: 2 m. 42 s. 3/5.

Ganador: 5'50 pesetas Coloc.: 5'50 y 5'50 pesetas.

El caballo ganador es entrenado por G. Flatman.

A LA ORILLA DEL ORIA

La "sombra" del Villafranca

Plumazos de historia y de actualidad. Rememorando en estos días tan agitados para cuantos nos interesamos por el futbolismo ordiziano, han resurgido en nuestra mente, facetas, de antaño, frescas, lozanas como si el transcurso del tiempo no afectara en su recuerdo. a sido algo así, como la recopilación de de talles inalterables que proclamaban el sentir de ciertas gentes, impasible a través de los años, como si lo guiara una tradición sagrada.

Mentábamos lector— por si entre líneas no lo hubieras adivinado— a las recorridas rivalidades pueblerinas. Queremos, desde el concepto, en que nosotros las apreciamos, desmenuzarnos a fuerza de datos y hacer llegar al alcance de quien nos leyere, la realidad que acredite la importancia de las mismas, apreciadas desde el crisol deportivo.

Una polémica de mal fin, degustada con delectación y alborozo, por la afición ordiziana, ha obrado la gestación de una serie de artículos, compuestos en parte, por lo que a través de la misma hemos adivinado. Este es el primero: una especie de prólogo indicador de cuanto hemos de decir en días sucesivos, y que atañe principalmente al eterno dilema Beasain-Villafranca, hoy debatido en las cancellerías futbolísticas, por mor de la cacareada desaparición de la Preferente.

Abarcamos el asunto, porque entendemos que nunca está mal, suministrar a la afición en general, bases contando con las cuales, pueda considerar desde su respectivo punto de vista, la justicia e injusticia, legalidad o ilegalidad de ciertas actitudes y decisiones.

No conocemos aún la solución del Consejo Superior federativo, sobre "caso" que tanto nos interesa. Este desconocimiento no nos priva, sin embargo, impelidos en nuestro deseo de ser sinceros con quien nos lee, de abarcar el problema desde el punto que a los ordizianos interesa: desde el fondo.

Si lector: no es cuestión de principios precisamente la oposición que el Beasain, ha mostrado y muestra a la justa y lógica petición de los Clubs "ordinarios".

Es... ¿por qué no decirlo?... por razón de rivalidades que así mejor se alimentan, cuando por otra parte, proclamamos a los cuatro vientos querer evitarlas.

Qué no es precisamente, evitando el choque futbolístico Beasain-Villafranca, como se olvidan, sino en la forma "diplomática" de obrar en cancellerías. Así laborando fuera de la pista balompédica, como pueblos hermanos, favoreciéndose en sus deseos mutuamente, se puede lograr más fácilmente la armonía.

Mas se teme, se teme que el Villafranca sea la "sombra"...

(Continuará)

P. B.

Criador del ganador: Su propietario.

Premio Albano — Handicaps 4.000 pesetas. — 1.850 metros

1. Casanova, 56, por Petit Palais y Cîteaux, del conde de la Dehesa de Velayos. (Romera).

2. Flavien, 48, del marqués de Valderas. (Perelli).

2. Blue Eyes, 61, de V. y M. de la Cruz. (Belmonte).

4. OEdipe Roi, 55, de Paulino Peña. (Chavarrias).

N. c.: Nez de Furet, 63. (Lewis); Whatcombe, 53. (Jiménez); Denis Z, 48. (Díaz); Montfaucon, 46. (Arcos).

Dist.: 1 1/2 c — dead-heat — 3 c.

Tiempo: 1 m. 59 s.

Ganador: 12'50 pesetas. Coloc.: 5'50 y 7 (Blue Eyes) y 6 (Flavien).

El caballo ganador es entrenado por F. Cadenas.

Mañana, la quinta reunión con un programa extraordinario. Se correrá la Copa de S. M. la Reina, que promete ser una de las mejores carreras del año, con la lucha que se espera entre los Cimera, "Beladona", "La Cachucha", "Rubia", "Sala"...

Además tendremos ocasión de ver en el Premio Colindres, dos de los candidatos a nuestro Gran Premio. "Mandore" y "Nil".

Un handicap militar, con 14 inscripciones, otro civil con 12 inscripciones, y una carrera de vallas completan el programa de esta reunión excepcional.

NATAACION

La XII Prueba Travesía del Urumea

Se han recibido valiosas inscripciones para la tradicional prueba de natación (fondo) que anualmente organiza con éxitos resonantes la veterana y querida sociedad "Club Deportivo Fortuna".

Hasta el momento se cuenta con la participación de los notables equipos "Biarritz Olimpique", "San Juan de Luz", "Avenir Beau Rivage", de Biarritz, "Société Nautique de Bayonne" y "Dax".

Además se cuenta con la participación de los tritones vizcaínos Gago, López, Echeverría y Gil.

De un momento a otro se espera la inscripción del equipo del "S. C. U. F." de París, detentores del trofeo social conquistado el año pasado.

El Club organizador presentará también un plantel formidable de nadadores.

Respecto a los premios se esperan los prometidos por las autoridades y entusiastas particulares de este bello deporte.

En la categoría de damas, se espera la participación de varias entusiastas ondinias y cuentan ya los organizadores con la inscripción de la notable nadadora francesa Jeanne Beainçoneau, y con la veterana y entusiasta Irene Wilmer.

En el equipo de Biarritz figura el notable nadador Armagnac campeón de la "Cote Vasque" en la distancia de 1.500 metros.

En días sucesivos tendremos a nuestros lectores al corriente de esta hermosa prueba.

ZAMBULLA.

EN LA PAGINA 15, MAS NOTICIAS DEPORTIVAS

Federación Guipuzcoana de Fútbol

ACUERDOS:

Ayer se reunió la Federación al objeto de dar curso a los asuntos pendientes de trámite y para su constitución definitiva.

Se leyó y aprueba el acta de la última reunión.

Se constituye el Consejo en la forma siguiente:

Presidente señor García-Lomas.

Vicepresidente, señor Lartigue.

Secretario señor Martínez.

Tesorero señor Aguirre y

Contador señor Icelzabarrena.

Se cambian impresiones para la futura actuación del Consejo.

Se acuerda que la próxima reunión sea el martes que este día sea como siempre el señalado para las reuniones semanales, la hora será la de las seis y media.

Se toma nota de la certificación de aptitud física de un árbitro reconocido a petición de la ponencia.

Se toma nota de las cartas remitidas por la R. Sociedad sobre jugadores profesionales.

Se acuerda comunicar a la Nacional, que Tolosa participará en la tercera división de Liga en el grupo en el que ha sido incluido.

Euzkalduna pide prórroga para que su campo pueda quedar en condiciones. Se acuerda concedérselas, siempre que el terreno de juego se halle en condiciones reglamentarias para comenzar los partidos regionales y que comunique urgentemente, cuáles son las otras obras que requieren prórroga.

Res: Unión comunica los nombres de los jugadores que como profesionales han pasado a otra región, para los efectos reglamentarios.

Logroño solicita permiso para jugar los días 7 y 14.

Se reciben calendarios de Cantabria y Centro, se acuerda como el año pasado hacer una tirada para repartirlos entre las federaciones y clubs.

Nacional envía la lista de árbitros general de España y la formación de los grupos de la tercera Liga.

Beasain solicita jugar en Miranda, se acuerda estudiarlo urgentemente para ver si es factible autorizarlo.

Se solicita de Secretaría reunir todos los datos suficientes, para estudiar y ver de dar solución a la solicitud de Vergara y Villafranca.



FRASCATI (BELMONTE), DEL CONDE DE LA CIMERA, VENCEDOR DEL DERBY DE SAN SEBASTIAN. Photo Carte.